
Pour former les adverbes en -ment, il faut respecter quatre règles :


1.Quand l’adjectif se termine par une consonne, on ajoute -ment au féminin.


Exemples :


sérieux　 →　 sérieuse　 →　 sérieusement 
judicieux 　 →　 judicieuse　 →　 judicieusement
dangereux 	 →　dangereuse 　 →　dangereusement
fin 　 →　fine　 →　 finement 
certain 　 →　certaine　 →　 certainement 
frais　 →　 fraîche　 →　 fraîchement

2. Pour les adjectifs qui se terminent par -e, -é, -i, -u, on ajoute -ment au masculin.

Exemples :


faible 		 → faiblement
brusque 	 → brusquement
poli 		 → poliment
absolu 	 → absolument
modéré 	 → modérément

3. Quand l’adjectif se termine par -ent, on remplace -ent par -emment pour former 
l’adverbe.  

Exemples :

apparent 	 → apparemment 
patient 　 → patiemment 
évident 	 → évidemment 
conscient 	 → consciemment

4. Quand l’adjectif se termine par -ant, on remplace -ant par -amment pour former 
l’adverbe.  

Exemples :

bruyant 	 →　bruyamment 
courant 	 →　couramment 
abondant 	 →　abondamment
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Attention :

aveugle 	 → aveuglément
énorme 	 → énormément
traître 		 → traîtreusement
assidu 	 → assidûment
gai 		 → gaie 	 → gaiement

Exceptions :


 bref 		 → brièvement
 gentil 		 → gentiment
 précis 	 → précisément
 profond 	 → profondément

Exception :


 lent 		 → lentement
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